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新しいポスター出来上がりました！！初冬期の大雪への対応拡充へ

悲願の地下鉄延伸へ大きな一歩！！

昨年４月４日、中村裕之代議士、角谷隆司道議同席のもと、秋元克広札幌市長に対
し、３万５０００人分の署名と共に地下鉄の手稲区延伸の要望書を提出しました。
本年３月１日、旧手稲町と札幌市が合併して５０年の節目を迎えました。
その点に関して、昨年９月３０日の決算議会の代表質問では、手稲町合併５０周年の
取り組みについて、市長に質問し、旧手稲町と札幌市の合併時の合意とその当時の想
いを継承し、今後も引き続き、手稲のまちづくりを進める旨の答弁をいただきました。
続く昨年１０月２１日の決算特別委員会では手稲区への
地下鉄延伸について質問し、市総合交通計画部長から
「手稲区を含めた全市的な交通体系の中で、公共交通
ネットワークのあり方を考えていきたい。」との
将来の延伸に向け、一歩前進となる前向きな答弁を
いただきました。

地下鉄延伸は、手稲区民の７０．４％が賛成している
ことが平成２９年４月の調査でわかりました。
これからも手稲区民悲願の地下鉄延伸実現の為
全力で取り組みます！！

まつい隆文公式facebookページ

https://www.facebook.com/takafumi.matsui.teine 

昨今の降雪状況の特徴として、１１月
から１２月という早い時期に、大雪とい
えるほどのまとまった降雪があることが
挙げられます。
１１月９日の建設委員会において初冬
期における除排雪体制の確保につい
て質問しました。
その件について札幌市雪対策室から、
都心部の除排雪の早期の対応、人材
や機材の確保など昨年の反省を踏ま
え、初冬期における大雪にも対応でき
るよう、除排雪体制の確保の見直
し・拡充をしていく旨の回答をいただ
きました。

まつい隆文の新しいポスター
が出来上がりました！！

A3×４枚分のサイズとなって
おります。
会社・自宅・空き地・塀など
何処でも構いません。

掲示して頂ける方が
いらっしゃいましたら、
事務所までご連絡
お願い致します！！
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